

Janesha

by UNITRI Press

Submission date: 08-Jun-2023 09:36AM (UTC+0700)

Submission ID: 2000243728

File name: Janesha.docx (42.45K)

Word count: 941

Character count: 6236

**PENGARUH KEMUDAHAN DAN KEPERCAYAAN
TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN DALAM
PENGUNAAN *ATOME PAY LATER* DI MALL MATAHARI
MALANG**

SKRIPSI



Disusun Oleh: JANESHA

NIM : 2019120121

PROGRAM STUDI MANAJEMEN FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2023

RINGKASAN

Dalam penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif analisis regresi berganda yang memiliki populasi tidak diketahui sehingga dihitung menggunakan rumus solvin dalam penentuan sampelnya sehingga memiliki sampel 96 responden. Adapun lokasi penelitian ini yaitu Matahari Mall Malang dengan hasil penelitian bahwa masing-masing variabel kemudahan (x1) nilai $t_{hitung} 3,086 > t_{tabel} 1,984$ dengan nilai signifikan sebesar $0,000 (p < 0,05)$, secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengambilan keputusan dan variabel kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan secara parsial hal ini dibuktikan dengan diperoleh nilai $t_{hitung} 3,339 > t_{tabel} 1,984$ dengan nilai signifikan sebesar $0,001 (p < 0,05)$, artinya kepercayaan secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pengambilan keputusan dan secara bersama-sama kedua variabel kemudahan dan kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan. Nilai $F_{hitung} (13,878) > F_{tabel} (3,090)$ dengan nilai signifikan $(0,000)$ atau berpengaruh sebesar 23% yang berarti bahwa secara simultan antara variabel kemudahan (x1) dan kepercayaan (x2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengambilan keputusan (y) dalam penggunaan *atome pay later* di Mall Matahari Malang.

Kata Kunci: Kemudahan, Kepercayaan, Pengambilan Keputusan

8
BAB I
PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Masuknya era digital di Indonesia membuat pola hidup masyarakat turut berubah. Didukung pula dengan berbagai kecanggihan teknologi sehingga banyak mempengaruhi aspek kehidupan masyarakat luas hal ini dapat dilihat pengaruh signifikan pada karakteristik layanan keuangan masa depan dalam hal perubahan ekspektasi konsumen, peningkatan kualitas produk maupun kemitraan bersama *financial technology* maupun *big technology companies* (OJK dalam (Rossa & Ashfath, 2022).

E-Commerce telah berkembang pesat dan mengeluarkan berbagai macam bentuk aplikasi *online* yang dapat diakses melalui handphone serta dapat digunakan konsumen dalam menunjang aktivitasnya. salah satu layanan yang disediakan *E-commerce* yaitu layanan keuangan dalam memfasilitasi konsumen untuk melakukan pembayaran ketika bertransaksi.

Pay later adalah salah satu bagian *E-commerce* yang menjadi alternatif untuk dapat digunakan sebagai metode pembayaran dengan menunda atau mencicil ketika melakukan transaksi pembelian menggunakan *platform online* (Rossa & Ashfath, 2022).

Financial teknologi dewasa ini yang telah mulai berkembang dan menghadirkan berbagai platform yang dapat digunakan sebagai alat pembayaran berupa *buy now pay later* diantaranya *Atome*.

Atome (available to me) diluncurkan pada tahun 2019 merupakan *platform* yang dapat digunakan sebagai alternatif pembayaran dalam bertransaksi telah bekerjasama dengan lebih dari 5.000 ritel *online* maupun *offline* yang bergerak diberbagai bidang salah satunya fashion (*Atome*, n.d.). Ritel Matahari merupakan salah satu partner bisnis yang bekerjasama dengan platform *Atome* dalam memfasilitasi metode pembayaran. Matahari adalah salah satu ⁹retail terbesar di Indonesia yang memiliki lebih dari 155 gerai yang terbesar di beberapa wilayah dengan menjual baju-baju pria, wanita dan anak-anak (Gerald Ferdira et al., 2018).

Matahari Mall tersebar di berbagai wilayah Indonesia diantaranya terletak di Kota Malang yaitu Matahari Mall. Ritel ini banyak dikunjungi masyarakat luas karena ¹³memiliki *brand image* yang baik di mata konsumen, ¹⁰kualitas produk yang diberikan pun mampu membuat konsumen merasa puas sehingga tidak heran banyak konsumen tertarik berbelanja di Matahari Mall. Selain kualitas produk maupun berbagai pakaian yang dijual mengikuti trend mode, Matahari store juga menyediakan alat pembayaran secara online menggunakan *pay later* pada aplikasi *Atome* yang memudahkan serta menimbulkan kepercayaan konsumen ketika bertransaksi, hal ini tentunya dilakukan Matahari dalam upaya memikat minat konsumen untuk berbelanja . *Atome pay later* yang telah menjadi partner Matahari *Store* turut mengambil peran pula yaitu dengan memberikan kemudahan pembayaran melalui limit yang disediakan hanya dengan mendaftar pada aplikasi *Atome* konsumen dapat langsung menggunakannya sebagai alat pembayaran dengan scan kode QR pada kasir

selain mudah *Atome* menawarkan pengamanan data pribadi yang dilindungi oleh otoritas jasa keuangan untuk meningkatkan kepercayaan konsumen ketika memverifikasi data pada aplikasi *Atome* yang digunakan untuk berbelanja di matahari mall malang. Kemudahan yang ditawarkan ini tentunya mempengaruhi persepsi konsumen ketika akan melakukan pengambilan keputusan untuk menggunakan aplikasi ini dalam bertransaksi, didukung pula dengan pembayaran kredit digital tanpa DP dan cicilan 0% pada aplikasi *Atome* menjadikan konsumen matahari menaruh minat yang besar untuk berbelanja di matahari Mall Malang.

Sehingga ¹² dari uraian diatas penulis tertarik untuk meneliti dan mengetahui apakah terdapat pengaruh persepsi kemudahan dan kepercayaan menggunakan aplikasi *Atome pay later* terhadap pengambilan keputusan konsumen Matahari di Malang dengan judul “ **Pengaruh Kemudahan Dan Kepercayaan Terhadap Pengambilan Keputusan Dalam Penggunaan *Atome Pay later* Di Matahari Mall Malang**”.

⁶ **1.2 Rumusan Masalah**

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah:

- a. apakah terdapat pengaruh kemudahan secara parsial terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang?
- b. apakah terdapat pengaruh kepercayaan secara parsial terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang?

- c. Apakah terdapat pengaruh kemudahan dan kepercayaan secara simultan terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan latar belakang masalah diatas tujuan penelitian ini yaitu:

- a. untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh kemudahan secara parsial terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang.
- b. untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh kepercayaan secara parsial terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang.
- c. untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh kemudahan dan kepercayaan secara parsial terhadap pengambilan keputusan dalam penggunaan *Atome pay later* di Mall Matahari Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat penelitian ini yaitu :

- a. Bagi Penulis
untuk dapat mengetahui lebih jauh pengaruh kemudahan secara bersama-sama terhadap variabel pengambilan keputusan dalam menggunakan *Atome pay later* pada Matahari Mall Malang.

b. Bagi Universitas

11
Dapat dijadikan sebagai referensi untuk peneliti selanjutnya dan dapat dijadikan panduan penulisan proposal penelitian selanjutnya terutama bagi mahasiswa manajemen konsentrasi pemasaran.

3
c. Bagi Masyarakat

dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan masyarakat mengenai penggunaan aplikasi *Atome pay later* ketika berbelanja produk di Matahari Mall Malang.

Janesha

ORIGINALITY REPORT

23%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	5%
2	repositori.uin-alauddin.ac.id Internet Source	2%
3	text-id.123dok.com Internet Source	2%
4	docplayer.info Internet Source	2%
5	repository.radenintan.ac.id Internet Source	2%
6	Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper	2%
7	ejournal-ibik57.ac.id Internet Source	2%
8	repository.stei.ac.id Internet Source	1%
9	www.gameqq.net Internet Source	1%

10 Putri Gianni Erdipriwiranti, Paulus Adrian Pangemanan, Grace Adonia Josefina Rumagit. "PENGARUH CITRA MEREK, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP LOYALITAS KONSUMEN DUNKIN' DONUTS MANADO TOWN SQUARE", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2019
Publication 1 %

11 ejournal.unp.ac.id
Internet Source 1 %

12 repository.widyatama.ac.id
Internet Source 1 %

13 zadoco.site
Internet Source 1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Janesha

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
